

66

*S. Maria de los Llanos*



Para los sacerdotes que oficien quattro misas  
 Santa María de los Flancos  
 año de 1812. I.  
testimonio

De Publicacion y Firma de la Constitu-  
 cion Politica de la Monarquia Espanola



Para despachos de oficio quatro mrs.

**SELLO QUARTO, AÑO DE MIL  
CINCOcientos Y DOCE.**

Manuel José de Lomar Alfonso Llamoza. n. 1. m. p. numero  
uno villa d. l. Encarnación y contrallegaciona de villa hermosa  
en el Parro de Estremadura provincia de la Mancha y actualmente  
de la Comision que por el Señor don Francisco y Juan Cap-  
o Serrano llamado y designado a la misma Provincia y a  
D. M. P. Provision de la Chancilleria Provincial en  
señor al con. d. Luis Antonio Gutierrez Abogado del Reino  
para para la Elección de Oficio de Justicia y Apuntamiento publi-  
cación y una de la Comision política de la Monarquía  
expuesta en la villa de Toledo; testificó por testimonio, como  
partidario y comitente dho. d. Francisco con su au-  
toridad, en una villa a efecto de Sacraud el expresado co-  
mitido, nipuso la formacion de expediente particular de  
Exención por lo respectivo de la propia villa, encabellan-  
do con testimonio del Real Decretos tales como tales y  
Estados. de la Villa dho. viernes y tres de Mayo, citador  
d. P. Provision de la Chancilleria, Oficio dho. con. en la Provin-  
cia, dictado en la mencionada villa superior, de enero  
calendario y corriente año de Tres, contra don. dho. con. dho.  
la misma villa mes de Mayo en Corriente año, dictando en  
su conocimiento las propias providencias aquella de  
entregarlo puntualmente y con la actuacion que sobre  
ello se mencion, o registran las del menor significado.

Dijo ahorita publico la Comision En vana Maria de los Llanos acordado  
que año del mes de septiembre de mil ochocientos doce - Paseo  
Exención de lo acordado, y contra Comunica dho. conoci-  
miento dho. Luis Antonio de Estremadura, de los individuos de susimadas

miento que ha creido, el caballero cura parroco D<sup>r</sup>. José  
Carrión de Siana y Baigorri, y de una gran parte de los de-  
mas vecinos ciudadanos de aquella villa, que asistieron  
a D<sup>r</sup>. Bla. Comisión que por Efectos públicos se celebra-  
rá en la villa, velop por mí el actual alcalde Común, en esta  
y diligente en la Constitución política de la Monarquía  
Española sancionada por las Cortes Generales y Extraordinarias  
Administración con el mandamiento de la Regencia del Reino  
para su ejecución, quedando así publicadas y cumplimien-  
do el acto con arreglo que el de campanas, algarumas o pa-  
ño, iluminación y otras demostraciones de regocijo que oy  
esta Pla. tienen en un dho. pueblo consiguiente a las dis-  
posiciones que para ello se han tomado por el jefe de la  
comisión, y a quién han correspondido las personas de la  
primera dimisión de otros Estados atañentes con el efecto  
de que así como a los efectos comunes, se envíen los  
papeles dilig.<sup>a</sup> que firma el mencionado dho. Comisionado  
con migo el dho. que doyse = D<sup>r</sup>. Gabriel Martínez  
Monroy José de Lomas Málaga.

Aalto.....  
Dijo.....  
Aspecto a qui en esta villa se celebrazo la Misma co-  
lombe de acción de gracias y fiesta de la constitución polí-  
tica de la Monarquía que se anuncio al público por  
mílos a Efectos se ha puesto en un modo no podiendo  
implicar por la insinuacion acusada al Cura Parroco  
de ésta villa, y conciencia de otro Efecto que la celebre; con-  
tinuare la celebracion de lo acordado en quanto a los  
Dtos. de Elección, Esquinita de ellos y demás que contu-  
yo si procede de venir y venir de los conciudadanos, todo quanto  
proporcion que el mismo Parroco se halle en disposicion  
de dar la Pla. mencion, i reprocha por otro medio lo opor-  
tuno al Hno de un importante y fructuoso servicio Nacional  
domando y pido al dho. Comisionado en cuenta de la an-  
terior actuacion, en quien para la celebracion punto  
conciudadano a ésta villa de Santa María de los Llanos

se halla recordada en su real jurisdiccion dñ. a veinte y ocho  
de Septiembre de mil ochocientos diez = S. D. Fabián = ihmomi =  
Mamuel Toribio de Lomas Alfonso

Ley. de hacerse otras la misa = En Santa María del Llano y en  
el Comendac. y finales lo confirmó el tribuno de mil ochocientos diez = En  
prosecución que acordó y contra conciencia del pormedio  
del Comendado Segundo actual dña. Real Jurisdiccion dñ.  
de illa, la de los ministros del Ayuntamiento que acusados, y de  
muchas partes del Pueblo en la misma, se sirvió en su unica  
parroquia oy alla fha. por dicha prop. P. Toribio Toquim  
de Llano, la villa solamente en acción de gracias, leyendo dan-  
tes del Oficio por la Virgen que llevó los instrumentos  
políticos de la Monarquía la pormedia concienciada por los con-  
sus gobernantes y Comandadores de la Nación, que hizo al pu-  
blico una Exortacion donde puso al dñ. P. procurando el  
mayor honor en su prosecucion y manifestando sin que  
sean tales particularidades en obsequio al servicio de ambos ma-  
gistrados y de la Nación misma; y luego que se concilió  
la expresa voluntad de su fallecimiento y sus indicaciones  
más y segun la formula prescripta por los concesos gobernantes  
y Comandadores en su Real Decreto de diez y seis del mes de  
ultimo, juraron la expresa constitucion y sus hijos al dñ.  
P. acordando su función de Iglesia con corona el dñ. comen-  
dado. V. que arribando se distinguio en el año de sus  
nove, éste con tales particularidades procurando con-  
tora Graciela: Y asim. o que arribó con tales efectos con-  
ducida, se lechinde la presente dilig. que firmó dñ.  
comendado conmigo el dñ. P. que por havido per-  
suasión doy fe = S. D. Fabián = ihmomi = Mamuel Toribio de  
Lomas Alfonso

Lo Compuesto combieno con el original dñ.ante  
mis expedientes particulares referido que se conservan  
para hacer constar la fraguación del Comendado en



Para despachos de oficio quatro mrs.

SELLO QUARTO, AÑO DE MIL  
OCHOCIENTOS Y DOCE.

Lo conocimiento acerca d'ella, al que con mas atención apre  
necio relatado aquia me remito por escrito por haber en  
la diligencia a dha Comision: En suya vna y cumpli-  
miento de lo mandado en el Exped. qno. de la misma, soy  
señor informo el presente para que dñe lo conduciendo  
donde contiene, en rama Maria de los Llanos y otra  
de mas a mil ochocientos doce



P. B.  
S.º Lavina

Manuel Joseph  
Lomas Alfonso

